



第1学年通信

愛国学園大学附属龍ヶ崎高等学校
令和4年10月7日発行

朝晩の気温が下がり、正門近くのキンモクセイの香り漂う秋らしい季節となりました。教室の窓から見えるイチョウの葉やモミジの葉が色づくのももう少し。学園内の紅葉が待ち遠しいです。

さて、10月は中間試験が終わると創立記念祭が予定されています。ここ数年はコロナウィルスの影響で例年より縮小したかたちでの実施になっていますが、創立記念祭は様々な競技を通してクラスが団結しとても盛り上がる学校行事の一つです。今年は58回目の創立をお祝いします。秋空の下、思いっきり体を動かして競技を楽しみましょう。

学習リズムを崩さないようにしよう

中間試験が終わり、連休明けからテスト返却になります。定期テストは、出題の範囲がある程度限られ、校外模擬試験に比べて復習がしやすいのが特徴です。テスト前の勉強はもちろん大切ですが、解答できなかったところの直しがとても重要となります。一度に多くのことは頭に入りません。しかし、少しずつの積み重ねで知識は定着します。“一夜漬けで覚えたことは直ぐに忘れてしまう”のはそのためですね。コツコツは成功のコツ！毎日勉強することも「凡事徹底」です。



上級学校出前授業を終えて..

9月16日(金)、1学年の生徒を対象に上級学校(大学、短期大学、保育専門学校)進学説明会および出前授業を実施しました。1学期のバス見学会に続き、大学・短期大学・専門学校の先生方の授業を直接受ける良い機会となりました。

大学からは赤羽根教授と原島教授が心理学の授業を、短期大学からは平尾学長が調理実習を通して調理学を、保育専門学校からは森川先生が手遊びの紹介や保育についての説明がありました。生徒の皆さんはどの学校の授業でも熱心に話を聞き、今の自分が何に興味をもっているのか、2年後の自分を想像しながら

夢や目標を再確認していたようです。

また、保護者の方の参観もあり、これからのコース選択を考えるための有意義な時間となりました。



「メンタルヘルス」とは？
(大学講座)



「ちょい足しレシピ」
(短期大学講座)



手遊び歌の紹介
(保育専門学校講座)

コース説明会を予定しています

本校では、2年生から「保育福祉コース」「進学教養コース」に分かれて学習をします。そのため、11月5日(土)にコース選択のための説明会では、それぞれコースの概要や教育カリキュラム等についての説明があります。2年生になるまでにはまだ時間はあるように感じますが、コース決定までに何度も面談をしていきますので思っている以上に時間は早く過ぎてしまいます。最終的に2月にはコースを決定していきます。

12月には保護者面談もあります。ご家庭内でよく話し合いを進めておいて欲しいと思います。

10月の予定

- ・5日(水)~7日(金) 中間試験
- ・19日(水) 予行練習
- ・22日(土) 創立記念祭
- ・24日(月) 振替休日

創立記念祭練習期間中は、時間割の変更があります。掲示板(タブレット)で確認してください。



タブレット版クイズの答え

- ①コスモス
 - ②さんま でした。
- 来週もお楽しみに！